

Baumpaten für Streuobstwiese gesucht



Die Initiative „Pro Pfalzel“ sucht Paten für rund 200 Obstbäume unterschiedlicher Art. Sie stehen auf dem Areal zwischen Gregor-von-Pfalzel-Straße und Büschweg (Foto). Die dortige Streuobstwiese wurde nach dem Naturschutzrecht als Ausgleichsfläche zu der vom Bauplangebiet BP 10 beanspruchten Fläche im Mittelweg angelegt. Wer eine Patenschaft übernimmt, verpflichtet sich zu kleineren Pflegearbeiten am Baum und darf im Gegenzug dessen Früchte ernten. Die Aktion mit Unterstützung des Grünflächenamts soll außerdem die Artenvielfalt regionaler Obstsorten sichern. Interessenten können sich bei Horst Fries telefonisch (0651/69395), per Fax (0651/9962225) oder E-Mail (ho.fries@t-online.de) melden.

Foto: Grünflächenamt

Rathaus  Zeitung

Dienstag, 7. Februar 2012